
 

 
      CITTÀ  DI  VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri dell’Ungheria – Centralino 0963.599111- Fax 0963.43877  

II^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        SICUREZZA DEL CITTADINO – POLIZIA URBANA – TRAFFICO – VIABILITA’ – AREE CIMITERIALI 

                           URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO – AMBIENTE –  IGIENE DEL TERRITORIO –                              

                                                                               TOPONOMASTICA 

 

      

 L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 07 del mese di Febbaio, nella sala del Consiglio Comunale 

si è riunita la 2^ Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 10,30 con inizio 

lavori alle ore 10,30 e il seguente Ordine del Giorno: Lettura verbale / convocazione Assessore per 

case ERP.  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

 2^ conv.  
     SOSTITUTI - NOTE 

1 SCHIAVELLO ANTONIO Presidente P        P  

2 BUCCARELLI UMBERTO Vice Presidente A           A Sost. E. Fatelli 

3 SERVELLI IVAN Componente A           A  

4 LO SCHIAVO FILIPPO Componente A           A Entra ore 10,55 

5 DE LORENZO ROSANNA Componente A A  

6 PALAMARA ANGELO Componente P P  

7 MURATORE GIUSEPPE Componente A A Sost. G. Colloca 

8 LO BIANCO ALFREDO Componente A A Sost. S. Mercadante 

9 
TEDESCO 

FRANCESCANTONIO 
Componente P 

P 
 

10 LA GROTTA MARIA ROSARIA Componente A A Entra ore 10,46 

11 ARCELLA RAFFAELE Componente A P  

12 RUSSO GIOVANNI Componente A A Entra ore 11,15 

13 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente P P  

14 PILEGI LOREDANA Componente A A Sost. R. Tomaino 

15 FALDUTO SABATINO Componente A A  

16 MASSARIA ANTONIA Componente A A Sost. M. Fiorillo 

 

Presiede la seduta il Presidente Antonio Schiavello il quale accertata la presenza del numero legale 

dei Consiglieri, dichiara aperta la stessa in prima convocazione alle ore 10,30. 



Il Presidente Antonio Schiavello comunica che le convocazioni non vengano fatte in sua assenza o 

quanto meno contattarlo. 

 

Presidente: è stato convocato l’Assessore K. Franzè per quanto riguarda le case ERP, in assenza del 

consigliere richiedente, qualcuno dei commissari presenti ha domande da porre?    

Consigliere G. Cutrullà: volevo capire il criterio della scelta degli immobili.  

Assessore K. Franzè: seguo una linea del Consiglio Comunale dove si era deciso di vendere 

cinquanta immobili ERP, approvata lo scorso anno dal Consiglio stesso, l’identificazione degli 

immobili era stata già fatta dai tecnici, a seguito dell’approvazione dell’alienazione dell’anno 2017, 

l’Assessore ha dato indirizzo per la deliberazione del Consiglio Comunale. Ovviamente saranno 

perfezionati il pagamento dei canoni ecc. questi sono i criteri. 

Consigliere G. Cutrullà: questa città vuole iniziare ad entrare nel concreto? O discutiamo solo le 

leggi? Sarebbe ora di fare una sanatoria, aiutare la gente e non guardare solo la norma, non so se si 

può fare una sanatoria, poi vedremo, cerchiamo di regolarizzare e non togliere le persone da una 

casa già abitata. 

Assessore K. Franzè: noi non possiamo dare un alloggio in mancanza di requisiti, si deve rivedere. 

Consigliere G. Cutrullà: il requisito non è solo la residenza ma basta anche un contratto della luce. 

 

Il Presidente ringrazia l’Assessore per la sua presenza in commissione, da poi lettura della richiesta 

fatta dal Sig. Russo riguardo il cambio Intitolazione via C/da Vaccaro poiché la commissione ha 

richiesto ulteriori informazioni.      

 

 

Il Presidente Antonio Schiavello alle ore 11,20 chiude l’odierna Commissione Consiliare e viene 

convocata come da calendario.          

           

         Il Presidente                                                                                   Il Segretario 

 F.to Antonio Schiavello                                                               F.to Saveria Nicolina Petrolo  


